

Diario de Valencia

Año XII

Oficinas: Trinquete de Caballeros, 14

Miércoles 6 Diciembre de 1922

Teléfono 681.-Apartado 122

Núm. 4.021

Comentarios al día

La farsa de los culpables

Ha sido corto el sainete político que se inició el sábado. Anteayer juró el nuevo Gobierno, y apenas han pasado veinticuatro horas cuando viene por telégrafo la noticia de haber sido planteada la crisis total.

La realidad ha podido por fin más que la farsa, y le ha bastado a la lógica un día para dar en tierra con los muñecos de pim-pam-pum que acababan de vestir por vez primera la casaca ministerial.

La caída del señor Sánchez Guerra era esperada; pero no por eso deja de ser gravísimo el conflicto a que ella da lugar.

Son demasiado pequeños nuestros políticos para cuestiones tan gigantes como las surgidas como consecuencia de la catástrofe marroquí, y por eso hemos tenido siempre el convencimiento pleno de que el Gobierno que iniciara el debate sobre las responsabilidades no había de verlo terminar desde el mismo banco azul. Les ha tocado el turno de la crisis a los conservadores, porque eran ellos los que estaban ahora en el Poder. Si hubiera sido liberal el Gobierno, liberal sería la crisis de hoy. Y no es esto una tonta perogrullada. Es que unos y otros son pecadores de la gran derrota, y las culpas pesan más y son vistas por más gentes a medida que el culpable está más alto.

Desde el día en que un Gobierno ató a España de pies y manos y la entregó a Francia en el Acta de Algeciras, a cambio de una miserable credencial de policía rifeño, ¿qué político que haya pasado por la gobernanza del Estado puede levantar su cabeza ante la opinión como libre de toda responsabilidad?

Grave y terrible es la culpa del Gobierno sorprendido por la catástrofe en los goce de su propia ineptitud. Pero ¿y los demás?

No han sido liberales y conservadores quienes han venido turnando en el Poder desde 1906 y consiguientemente que la inmoralidad se enseñoreara de nuestra zona africana?

No han sido conservadores y liberales, en pacífico reparto del Poder, los que han derrochado los miles de millones de pesetas que el pueblo español les dió generoso, en los orgánicos presupuestos de la última década? No fué el propio señor Maura el que en 1906 cometió la inconcebible torpeza del llamamiento de reservistas, que agigantó la catástrofe del barranco del Lobo?

No fué el ídolo de los liberales, señor Canalejas, el que intensificó y dió estado a la campaña de conquista —la hoy odiada y culpable conquista— con los grandes avances hechos por nuestro Ejército durante su gobierno? No hubo durante la guerra Ministerios de concentración y nacionales, donde estaban todos los grandes hombres de la monarquía, y que pudiendo sacar extraordinario partido de la situación internacional en lo que afectaba a Marruecos, no se atrevieron a tocar el «statu quo» y exigieron de las tropas aquella sujeción inmovilización que ha sido una de las causas generadoras de la hecatombe sufrida hoy en la zona de Melilla?

¿Y qué diremos de los republicanos? ¿Es posible olvidar la propaganda antipatriótica del verano de 1909 que culminó durante aquella semana horriblemente trágica de Barcelona, y en la que aprovechando el error del señor Maura se procuró abatir el ánimo del soldado, cuyo pesimismo hizo más bajas en Melilla que las propias balas de los rifeños rebeldes? Y como actuación más reciente, ¿no era acaso muletilla continua de la prensa radical y lema de todos los mítines republicanos aquella célebre frase «mi hombre más, ni una peseta más para Marruecos»? Los Gobiernos cobardes vivieron esclavos de estas propagandas, mezcla de radicalismos y de sensiblerías, y fué entonces cuando para evitar los chillidos históricos de nuestros izquierdistas populacheros, optaron los directores de nuestra política africana por el cómodo procedimiento de colocar en vanguardia al Banco de España, en el centro a los indígenas y en extrema retaguardia a los soldados españoles, para que no tuvieran necesidad de luchar.

Y las prácticas se olvidaron, y las armas se embohecieron, y el valor desapareció entre la vida ociosa de

los campamentos y el vicio escandalosamente tolerado de las plazas. Lo que el día del choque había de ocurrir estaba previsto, y lo que todavía es un verdadero milagro de la raza son esas flores sangrantes del heroísmo que aún han podido germinar inmaculadas en el erial de nuestra inactividad y en la charca de tantas concupiscencias...

Y de esta común responsabilidad son los mismos interesados los primeros convencidos, y por eso los que chillan hoy desde la oposición lo hacen no para que aquélla se haga efectiva, sino bien seguros de que son minoría y de que no pueden decir con sus votos. Es un gesto de hipocritas que les marca el papel de acusadores que les ha correspondido representar en la gran farsa política que venimos presenciando.

Y pruébanlo bien claramente las dos ponencias, conservadora y liberal, formuladas con motivo del expediente Picaso. ¿Qué diferencia hay entre ambas? Los conservadores niegan las responsabilidades civiles. Los liberales acusan a los señores vizconde de Eza, Lema y Allendesalazar, y después de las amenazas emocionantes de Alcalá Zamora y de los gestos trágicos de Melquiades Álvarez... piden como pena para los responsables; un voto de censura del Parlamento!

¿Había de estar reservado a los liberales el escribir este epitafio, el más macabro que escribirse pueda sobre la inmensa tumba que se extiende desde Igueriben y Anual hasta Monte Arruit, Zeluán y Nador!!! ¿Para qué comentarios a esta tan grotesca como horrible profanación?

En esta farsa jugaba papel principalísimo el presidente del Consejo cuando el jueves se levantaba en su escaño el señor Maura para ir más allá que los liberales y sentar la verdadera doctrina constitucional, con el Congreso acusador y el Senado juez. La oratoria de don Antonio tuvo la virtud de convencer a los primates de la política, y el propio señor Sánchez Guerra se dejó caer en sus redes y comprometió su conformidad. No pensaba el avispaño jefe del Gobierno que Maura sólo había sido el ojeador en la batida y que otro certero cazador le esperaba a tiro seguro en la retirada.

Era éste el señor Cambó, que se apresuró en el acto a hacer efectiva la acusación mediante una proposición presentada al Congreso en la que se ampliaba la responsabilidad a todo el Gobierno de la catástrofe, en el que figuraban algunos de los actuales ministros y el propio presidente de la Cámara.

El voto de censura quedaba convertido en un serio enjuiciamiento ante el Senado, que podrá ser benévolo si se quiere, pero ante el cual habrán de sentarse como reos los acusados durante varios días en que la vida política nacional deberá seguir ley quedar paralizada. El cambio era trascendental, y los correligionarios del señor Sánchez Guerra se revolviéron airados contra su jefe, que en una hora de mal tino de tal manera les dejaba desamparados. Sánchez Guerra quiso defenderse con la renovación parcial del Gabinete; pero el aguilucho del partido conservador estaba herido de muerte y no ha tardado veinticuatro horas a caer.

He aquí el proceso de la crisis. ¿Qué ocurrirá después? Dicen a última hora, de Madrid, que el marqués de Alhucemas ha sido encargado de formar un Gobierno de concentración liberal, con el conde de Romanones. Si es así, entramos en un momento político en el que es difícilísimo hacer predicciones. El expediente Picaso, con su secuela de procesos, es hoy el eje de la política nacional. Unas elecciones supondrían un aplazamiento imposible de aquél, porque no lo toleraría ya el pueblo español. El nuevo Gobierno habrá de vivir con estas Cortes. ¿Podrá conseguirlo? He ahí el enigma en el que han de tropezar los liberales, si no quieren vivir de limosna en ese Poder por el que durante tantos años vienen suspirando.

Recordamos a nuestros suscritores que el abono de la suscripción debe hacerse por antelgado

CHAMPAGNE
VEUVE CLICQUOT PONSARDIN
REIMS

PETROLEO "SHELL"

El más refinado para estufas

Cirilo Amorós, 58, bajos : : Teléfono 850

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE COMERCIO EXTERIOR

Agentes exclusivos para la venta en España de los productos de la

SOCIEDAD PETROLIFERA ESPAÑOLA

Cuestiones internacionales

Un mal discurso del "Tigre"

Clemenceau está en los Estados Unidos y ha dirigido la palabra a los yanquis. El Tigre no se duerme. Lleva mucho tiempo viajando. Ha visitado, desde que dejó el Poder en Francia, muchos países, y países de distintos climas, donde habitan razas diversas. Por todas partes, engraido por la victoria aliada y considerándose como el hombre que más hizo por el triunfo, se ha creído el rey de los mundos. Pero no le han abandonado sus pasiones. El odio a los alemanes ha sido su principal bagaje.

Ahora ha hablado en el Metropolitan Opera, de Nueva York, y donde quiso encontrar amigos ha visto adversarios de sus tendencias germanófilas. No se puede luchar contra la justicia. Un día u otro se quebranta el luchador. Y Clemenceau, luchador por el engrandecimiento de Francia, no se ha percatado de que, después de la guerra, no debió proseguir la lucha para hacer sufrir a los vencidos. Su orgueñad es espantosa y no cesa en maldecir a los alemanes. Hay en él una total carencia de sentimientos cristianos. No goza de la virtud de la prudencia, y ya sabemos que la prudencia es considerada por todos los filósofos y pensadores, desde Platón y Aristóteles hasta nuestros días, como la reina de las virtudes. La falta de prudencia de Clemenceau lleva consigo la falta de fortaleza, de templanza y de justicia. Por eso al hablar en Nueva York y al anunciar sus doctrinas inveteradas ha fracasado. Ha dicho que no iba a decir mal de Alemania; pero ha demostrado que la quiere mal, por la sencilla razón de que «lo consiente que se relacionen con ella los ingleses y los yanquis. Al odio manifiesto hay que agregar otra mala pasión. Esa mala pasión del ex presidente del Ministerio francés es la envidia. Y con el odio y con la envidia no se puede viajar tranquilo por esos mundos de Dios.

Napoleón pudo enorgullecerse de su actuación. Clemenceau, no. Clemenceau no fué el alma del triunfo aliado, como ha creído. Clemenceau fué únicamente el representante de la fiera, de las represalias sangrientas. Y victorias que se consiguen de tal modo, se malogran siempre. Napoleón fué digno de mejor suerte, porque en su mente no se concibió más que un gran sueño, el de la dominación del mundo; mas vencido o vencedor, no mostró nunca pasiones de odio ni de venganza. Clemenceau, que a no ser por los aliados de su patria no hubiera vencido, no tiene derecho a hablar como ha hablado en Nueva York, la gran urbe del país que le prestó los mejores medios para el logro de esa victoria.

Concluyó la guerra, y el mal que aqueja a los pueblos todos surge de la idea constante que ha dominado a los vencedores respecto al aniquilamiento de los derrotados. No se ha hecho nada práctico por la reconciliación, no se ha intentado el abrazo entre los que dirimieron sus eternas cuestiones en los campos de batalla. Y con esas ideas y con esos procedimientos, la paz se aleja. No nos puede decir Clemenceau, que abogó por esa paz, cuando todavía predicaba la guerra y sigue intrigando para que ingleses y norteamericanos sigan distanciados de los germanos. Clemenceau ha dicho: «Desde el día del armisticio vi que Inglaterra

no estaba a nuestro lado. Tanto los ingleses como los yanquis poseen las mejores fronteras del mundo, mientras que Francia posee las peores; como lo prueban las dos invasiones que ha sufrido. Además, al terminar la guerra, la Gran Bretaña y los Estados Unidos hallaron excelentes garantías con la destrucción de la flota alemana y el fin de la alianza anglojaponesa; pero Francia tiene que confiar en sus propios recursos y no puede contar con la promesa, no mantenida por Inglaterra y los Estados Unidos, de garantizar su seguridad territorial.»

No es eso predicar otra vez la guerra? No es eso un manifiesto bélico? Así no se redime el mundo. No es extraño, pues, que los ya quis, de deseos de paz, hayan acogido con cierto desdén las palabras del Tigre.

Claro Abánades.

Vida cultural y social

La Federación de Estudiantes católicos a la Patrona de la Universidad

La Federación de Estudiantes Católicos ha acordado conmemorar este año, dentro del recinto de la Universidad, la festividad de la Inmaculada, Patrona de nuestro primer centro docente.

A tal efecto, su presidente, señor Bosch, ha solicitado del excelentísimo señor rector que sea concedida a la Federación la capilla de la Universidad. Y el señor Pastor, atentísimo, ha contestado afirmativamente.

En ella se celebrará una Misa a las once de la mañana del próximo día 8, a la que asistirán todos los estudiantes de las diversas Asociaciones adheridas a la Federación católica.

Ecos de la calle

Las intermitencias de un derribo

Pica ya en historia el derribo de la casa que hay cerca de Olympia. A nuestra primera llamada contestó atentamente el alcalde con el orden de que la casa en cuestión fuese inmediatamente deruida. Ello no pudo llevarse a efecto con idéntica celeridad, porque los inquilinos tardaron más de la cuenta en desalojar los pisos que ocupaban.

Mas el caso es, que desde hace tiempo dicha casa está totalmente desalojada, y a partir de tal momento, sólo un día se trabajó.

No estima procedente el señor Alborn insistir con cuanta energía se requiera para que cuanto antes sea un hecho el adentamiento de tan céntrico trozo de la calle de San Vicente?

Dr. J. Giménez Cánovas

OCULISTA.-Consulta de 10 a 1 ALFREDO CALDERON, 8

EDITORIAL DEL
DIARIO DE VALENCIA
Trinquete de Caballeros, 14
Se hacen toda clase de trabajos
de imprenta
Precios económicos.

DE ACCION SOCIAL MOMENTOS DE PRUEBA

Mucho ingenio y entusiasmo se derrocha por los propagandistas católicos sociales para lograr que el pueblo agrario no pierda la fe católica y no emigre al campo opuesto, donde sin recato se le ofrecen reivindicaciones imposibles, reivindicaciones totalmente opuestas a la ley, a la conciencia y a la realidad práctica de la vida: asambleas, circulares, mítines, proyectos a estudiar y exposiciones, analizando los medios de salvación, robustez y prosperidad de esa organización verdaderamente grande y nueva en España, que se llama Confederación Nacional Católico-Agraria, que acaba de exacerbar, con su triple triunfo reciente, a la hidra caciquil española, y digo triple triunfo, por sus tres victorias colosales logradas en el corto periodo de unas semanas, teniendo frente a sus candidaturas al propio Gobierno nada menos, con sus variados y proliferos resortes que interesan y llegan al último villorrio de nuestra península; esta entidad, ayudada por las Federaciones regionales y Sindicatos federados, ha colocado a su actual presidente señor Azara entre los consejeros del Banco de España y entre los técnicos que forman el Consejo nacional de Fomento; y en elecciones reñidísimas ha hecho triunfar su candidatura agraria para que rompa lanzas en favor de nuestra olvidada y abandonada agricultura en la Junta de Aranceles y Valoraciones.

Pero esto, que debiera mirarse como sintoma redentor por los que se intitulan hombres de orden, ha producido estupefacción indecible entre los mismos, y en la primera sesión habida en el último organismo mencionado, en el acto de la toma de posesión de nuestros representantes, de los representantes legítimos del agro español, ciertos individuos que seguramente ninguna relación tienen con la agricultura, si han tenido la avilantez de presentar una exposición dirigida al Gobierno, para que modifique la ley actual y no permita que de nuevo se sienten en aquella corporación oficial, de la cual pende la riqueza del país, a los genuinos y legítimos representantes de la primera de las fuentes de riqueza nacional, la agricultura. Si los triunfantes hubieran sido socialistas o bolcheviques, ¡ah!, eso ya hubiera sido harina de otro costal, bien por miedo, bien por otra causa... todo se hubiera arreglado como una seda; pero derrotar los Sindicatos agrícolas católicos españoles al caciquismo imperante, aunque éste se apellide católico-conservador, esto es intolérable.

Debieran comprender dichos señores, que si ellos representan a la oligarquía, que hasta hoy ha usufructuado pacíficamente y dirigido en provecho de pocos—no de la nación española,—el negocio político, la Confederación Nacional Católico-Agraria es la encarnación del alma campesina, médula de la clase más numerosa de España y vida de nuestra vida agrícola.

Ya veis, labradores, lo que significaría una unión compacta de todos; si al primer asalto se trastornan los jirafales, de la corrupción y hedionda politiquería española, ¿con qué asombro no contemplarían a millares y millones de agricultores, hermanados en ejército unido y disciplinado, lanzarse a copar los cargos de elección popular, y puesto que son los más, encargarse de la gobernanza del Estado?... Ejemplos hay recientes de ello en Europa.

Ante la inminente ruina de la agricultura nacional—diganlo si no los viticultores y cerealistas—es un deber sagrado, de conciencia, pues en ello va la vida de millones de campesinos y de la Patria misma, que nosotros, que en el campo vivimos, traduzcamos en rápidas obras, en determinaciones resuel-

tas, decisivas, nuestros ardientes anhelos de reivindicación profesional, como las demás clases sociales, sin más demoras, consultas y vacilaciones, en las que se pierde un tiempo precioso, tiempo que es oro, mientras la agricultura, mientras el campesino, que ve ya el negro espectro del hambre y la ruina, enfermo casi incurable, se debilita y se agrava cuando urge aplicarle la medicina salvadora, que aquí es la unión compacta que nos ha de dar el triunfo y a la vez lo dará a nuestra querida España, hoy en peligro.

Involucran las cuestiones más graves en el Parlamento los que perdieron las que fueron preciadas y riquísimas colonias nuestras, y ahora intentan dejar sin sanción el desastre de Africa; el pueblo agrario español, de espíritu noble y vehemente, de ideales levantados, debe dar de mano a miserucas tonas y estúpidas, y preparar su organización sólida y verdad, a fin de lograr su redención moral y económica, prescindiendo de los que hasta ahora tan mal lo han hecho.

La solución inmediata y de perentoriedad inaplazable, solución segura y eficaz para nuestra derigrada clase campesina, es: un Sindicato en cada pueblo, una Federación regional o comarcal, según las condiciones específicas de las mismas, y como corona de oro una Confederación nacional, potente y vigorosa; pero tanto en el Sindicato como en la Federación y Confederación, figuren las personalidades más aptas, capaces, inteligentes y de más relieve de la localidad, región y de España, respectivamente, para así asegurar el mayor éxito de la obra, obviando y evitando a la vez suspicacias, que unas veces no lo serán, pero que otras, como obras de los hombres, pueden ser muy fundadas.

¡Agricultores, colonos, aparceros y obreros del campo! ¡No más dudas ni vacilaciones, no más consultas capciosas para encubrir en ellas vuestra falta de espíritu corporativo! ¡No más demoras en asunto como éste, de justicia, de vida o muerte! Un esfuerzo grandioso, supremo; un sacrificio de alma cristiana. Sólo vuestra unión sería, formal y disciplinada os dará el triunfo.

No hay nación culta y progresiva en que la agricultura no tenga sus representaciones en los cuerpos legislativos y en los organismos de elección popular, ¿y por qué no en España?

Hoy no la tenéis; quien diga lo contrario, miente a sabiendas; los que se llaman agrarios tienen vínculos que en un momento dado os negarán su apoyo o no os defenderán cual conviene a vuestros intereses; tienen jefes políticos, y vuestros intereses para ellos son secundarios.

¿Continuará el campesino español

Joyería de
Antonio Chiarri

Gran liquidación por
cesar en el negocio,
con un 30 por 100 de
rebaja en todos los
géneros
Zaragoza, 13.-Valencia

TOS, CATARROS CRONICOS

Asma, Grippe, Bronquitis: Su curación segura y alivio inmediato, con el PECTORAL LORAS. Gran balsámico y antiséptico de las vías respiratorias. Facilita la expectoración, aumenta el apetito; sabor agradable. En un solo frasco se nota una franca mejoría. Se vende en la FARMACIA DE LA MORERA y demás principales de España.

Noti El campesino español, que fué el alma de la gloriosa Reconquista patria...

Por las almas de los artilleros

En el magnífico templo de San Vicente Ferrer del real convento de Predicadores celebró ayer la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros una solemne Misa de «Requiem»...

Notas de Sociedad

Por encontrarse enferma la distinguida señora del capitán general, se han suspendido las reuniones que en Capitanía general se daban los martes...

Ejercicios espirituales

Como era de suponer, dada la fama que merecidamente disfrutaban las autorizadas palabras de los Padres Jesuitas Solá e Iniesta...

Intereses agrícolas

El presidente y secretario de la Cámara Agrícola han recibido la visita del alcalde y una comisión de concejales del Ayuntamiento de Algemesi...

CINE Moderno

SALON de MODA: Todos los días: EXITAZO EXITAZO EXITAZO

La presa del abismo

(Las grandes catástrofes marítimas) Inmensa creación de HOBART BOSWORTH...

Mi última aventura

Novela de gran sugestión e interés, de gran presentación, filmada en los más bellos lugares de Francia...

Susana Grandais

De hoy. — Santos Pedro Pascual, hijo de Valencia, Obispo de Jaén, mártir; Nicolás de Bari, Arzobispo de Mira, confesor; Dionisia, Dativa y Emiliano, mártires, y Asela, virgen.

De mañana.—Vigilia (sin ayuno ni abstinencia) de la fiesta de la Inmaculada Concepción. Santos Ambrosio, Obispo y doctor; Agatón, mártir; Urbano, Obispo y confesor; Martín, abad, y Jaza, virgen.

De tarde.—Terminan en la parroquia de San Nicolás. Se descubre a las siete y reserva a las cinco de la tarde.

De noche.—Terminan en la parroquia de San Vicente, a las 6:30 y a las ocho, Misas de Comunión.

De mañana.—Nuestra Señora de Covadonga, en el Salvador. Jueves eucarísticos.—En San Bartolomé, mañana, a las 7:30, Misa de Comunión para las Marias del Sagrado.

De tarde.—En la parroquia del Salvador y Santa Mónica, a las seis y a las siete, Misas de Comunión.

De noche.—En la parroquia del Pilar y San Lorenzo, a las siete, Misa de Comunión.

De mañana.—En la parroquia de San Bartolomé, a las seis y a las siete, Misas de Comunión.

De tarde.—En la parroquia de San Juan y San Vicente, a las 5:30 de la tarde; en San Esteban, a las cinco de la tarde; en San Nicolás, a las ocho; en el Salvador y Santa Mónica, a las 5:15 de la tarde...

De noche.—En la parroquia de San Juan y San Vicente, a las 5:30 de la tarde; en San Esteban, a las cinco de la tarde; en San Nicolás, a las ocho; en el Salvador y Santa Mónica, a las 5:15 de la tarde...

De mañana.—En la parroquia de San Juan y San Vicente, a las 5:30 de la tarde; en San Esteban, a las cinco de la tarde; en San Nicolás, a las ocho; en el Salvador y Santa Mónica, a las 5:15 de la tarde...

De tarde.—En la parroquia de San Juan y San Vicente, a las 5:30 de la tarde; en San Esteban, a las cinco de la tarde; en San Nicolás, a las ocho; en el Salvador y Santa Mónica, a las 5:15 de la tarde...

Lanas. En-laneria presentamos extensas colecciones de la más alta novedad, desde lo más económico a lo más superior. Lanitas inglesas, a 1'25 pesetas. Lanitas escocesas, a 3 pesetas. Lanitas moda, 3'50 pesetas. Lanitas lisas, a 4 pesetas. Lanitas selectas, a 6, 7, 8, 9, 10 y 12 pesetas el metro.

Pieles. Ofrecemos en peletería lo más nuevo y lo mejor a precios sin competencia. En renards y cabezas y colas, que son las formas de MODA, presentamos lo más chic. En mongolias blancas, una preciosidad, y en colores, topo y marrón, lo nunca visto. Pieles blancas para niñas, desde 2 pesetas.

Abrigos. Más de cuarenta modelos confeccionados y para confeccionar a medida, otros tantos. ELEGANCIA :: :: DISTINCION BUEN GUSTO. Nuestros modelos, a 40, 50 y 60 pesetas, son inimitables, y los de 80, 100 y 120, estupendos por su elegancia y distinción.

Gamuzas para abrigos, SUPERIORES, todos colores, a 9'50 pesetas metro. Mantas para cama, franelas, Pirineos, géneros blancos, etc., etc., a precios reducidos. ALMACENES EL CID

Teatro Principal. Compañía de ópera, zarzuela y opereta del maestro Millán. POR LA TARDE, A LAS 6: La dogaresa. Grandioso éxito. PRECIOS: BUTACA, 350 - GENERAL, 0'50. POR LA NOCHE, A LAS 9'45: BOHEMIOS :: LA DOGARESA

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana. Este organismo celebró sesión ordinaria bajo la presidencia del señor Puchades, tratando del régimen legal de arrendamientos de predios urbanos, recargo de la décima sobre la contribución urbana y otros que a continuación se expresan.

Sucesos. Fallecimiento. En el Hospital falleció el joven de 15 años llamado Francisco Molina Gómez, quien fué conducido a dicho establecimiento benéfico por el guardia municipal número 6, Vicente Pavia Sánchez, que lo había encontrado en un esterojero cercano a la calle de José María Orense.

Arrollado por el tren. Comunica el jefe de la estación de Picaña al gobernador, que al aparecer del tren número 1 de la línea de Valencia a Villanueva de Castellón, en dicha estación, el vecino de Llobar Francisco Espert, domiciliado en nuestra ciudad, calle de Troya, número 8, bajo, tuvo la desgracia de ser arrollado por el convoy, que le produjo la pérdida de la pierna derecha.

Muerte repentina. En la calle de Trafalgar falleció de muerte repentina, Francisco Martínez Gómez. El Juzgado instruyó diligencias.

Detenido. La policía ha detenido a José Agustín Barberá, de 28 años, natural de Játiva, como autor del robo de muebles en la casa donde vivía como realquilado, suceso del que oportunamente dimos cuenta.

Está ya a la venta el Calendario del Reino de Valencia, para 1923. El más antiguo. El más completo. El más barato. Un ejemplar, 10 céntimos. 25 1'75 pesetas. Los pedidos a la Administración del "Diario". Trinquete de Caballeros, 14

ESLAVA. Compañía de comedias DIAZ-ARTIGAS. Hoy, a las 6 tarde: Nelly. La plancha de la marquesa. A las 9'45 noche: La hora de amar

Cine Sorolla. Programa: Éxito estupendo de la sentimental película de gran interés, titulada El espectro de las nieves. Drama en cinco partes; presentación admirable por la casa Gaiwinch Pictures, magnífica interpretación por JANE THOMAS; vistas naturales y preciosos paisajes de los países eternamente nevados.

Trinquete de Pelayo. Para hoy, a las 3:30, gran partido de pelota, a escalera cubierta, 50 tantos. Fuster de la Llosa (hijo), Aranda de Vallada y Colvo de Valencia (juntos), contra Martínez de Paterna, Andrés de Alboraya y Molina de Gandía (azules).

El Seminario a la Inmaculada. Los señores colegiales del Seminario Conciliar dedican, como de costumbre, solemnes fiestas a sus excelso Patronos la Inmaculada Concepción y Santo Tomás de Villanueva, con arreglo al siguiente programa: Hoy a las siete de la tarde será trasladada la Imagen de la Inmaculada, en devotísima procesión, desde la capilla al trono-altar levantado en el patio.

Miércoles 6 Diciembre. ESTRENO EXTRAORDINARIO de la novela histórica en seis partes, de Madama Recamier. Interpretada por la malograda artista Fern Andra. basada en episodios e intrigas de los últimos días de la Convención y principios del imperio napoleónico.

OLYMPIA. Compañía ENRIQUE BORRAS. HOY miércoles, en funciones populares, a las 6 y a las 10: La seca (La sequía). Se alquila o se vende una casa con huerto, en el pueblo de Viver, situada en el "Serrallo". Calle Luis Vives, 3, 2º 2º.

Batata de Málaga. Llegado el pallebot "Antonia", con cargamento de batata. Depósito y venta, en el mercado central, puesto de Roig, en la misma puerta de los Santos Juanes.

Espectáculos. Principal.—Compañía de ópera, zarzuela y opereta.—A las 6: La dogaresa.—A las 9'45: Bohemios y La dogaresa. Apolo. Compañía lírica de Juanito Martínez.—A las 9'45: El viaje de la vida. La casa de los abuelos (estreno) y Los fanfarrones.

Olympia.—Compañía de Enrique Borras.—A las 6 y a las 10: La seca. Regües.—Compañía de zarzuela.—A las 9'45: Homenaje a la memoria del maestro Lloer. La reina Mora. La corte de Faradón, palabras de Maximiliano Thum y La carne llaca. Novedades.—Compañía castellano-valenciana.—A las 6:30, 9:30 y 11:30. Cine y dos piezas valencianas. Moderato.—Sesión de cine de 4:30 a las 12:30. Monumental programa de estrenos.

Concentración enemiga. Melilla.—Se nota la concentración de enemigos en Yebel-Kudja, en donde han emplazado dos cañones.

En los periodos. El subsecretario manifestó en un período de prensa que el ministro de Hacienda había visitado a la fin algunos decretos.

El ministro de Hacienda ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El ministro de Hacienda ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

Dispone lo admitiendo nuestros salientes entrantes. Prorrogando el cuembre de 1919. Circular de mo, relativa a san sobre gran harios.

El «Diario de la Guerra» res disposición. Concediéndole servicio y pago de complemento de fillaría don P. quero.

Disponiendo Caballería don nmente don Ma dos a los regu de Sagunto y en situación de primera región.

El ministro de Hacienda ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

Una comisión presidida por el ministro de Hacienda ha visitado a la fin algunos decretos.

El señor Pinillos ha anunciado que esta mañana nutre las que figuran en el programa de los diputados.

ESPAÑA AL DIA

Prensa oficial

GACETA DE MADRID

Dispone lo siguiente:
Admitiendo la dimisión a los ministros salientes y nombrando a los entrantes.
Prorrogando hasta 31 de Diciembre de 1923 el decreto sobre alquileres.
Circular de la fiscalía del Supremo, relativa a los pleitos que versan sobre grandeza y títulos nobiliarios.
DISPOSICIONES DE GUERRA
El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica las siguientes disposiciones:
Concediendo la separación del servicio y pasando a la oficialidad de complemento al capitán de Artillería don Pedro Hernández Vaqueiro.
Disponiendo que el capitán de Caballería don Alfonso Peillon y teniente don Manuel Trigo, destinados a los regimientos de Lanceros de Sagunto y del Príncipe, queden en situación de disponibles en la primera región.

En los Ministerios

PRENSA

El subsecretario de la Presidencia manifestó esta mañana a los periodistas que carecía de noticias.
Añadió que el presidente había puesto a la firma de don Alfonso algunos decretos.

GOBERNACION

El señor Piniés ha confirmado la noticia del nombramiento de don Luis Peña para el cargo de director general de Comunicaciones.

ESTADO

El ministro de Estado recibió esta mañana numerosas visitas, entre las que figuraban senadores y diputados.

INSTRUCCION PUBLICA

Una comisión de catedráticos, presidida por el doctor Carracedo, ha visitado al ministro de Instrucción para pedirle hora para saludarlo.

Firma del día

Don Alfonso ha firmado los siguientes decretos:

PRENSA

Distribuyendo un crédito de pesetas 3.929.796 para abonar las obligaciones que se devenguen en la Administración económica de prisiones provinciales y de partido.

Haciendo extensivos a las provincias vascongadas y Navarra los preceptos de los decretos de 18 de Octubre y 13 de Noviembre últimos, que regulan la incorporación al Estado de las obligaciones carcelarias.

Nombrando vocal de la comisión protectora de la producción nacional a don José Caralt, en la vacante de don Luis Sedó.

Nombrando presidente del Instituto Nacional de Previsión al señor conde de Casal.

GOBERNACION

Nombrando director de Comunicaciones a don Luis Peñal.

TRABAJO

Creando la delegación permanente del Estado en los Previsores del Porvenir, y regulando su funcionamiento.

Nombrando para dicho cargo al conde de López Muñoz.
Nombrando vocales de la Junta consultiva de Seguros a don Juan Manuel Zafra, don Miguel Salvador, don Antonio Valenciano, don

Fernando Luis Feduchy, don Fermín Rosillo y otros representantes propuestos por las compañías mutuas de Seguros.

Admitiendo la dimisión al vocal del pleno del Instituto de Comercio e Industria don Adolfo Bonilla Sanmartín, y nombrando para sustituirle a don Emilio Zurano Muñoz.

El día en Palacio

Don Alfonso despachó esta mañana con el presidente del Consejo y el ministro de la Gobernación.

Luego recibió en audiencia al conde de Altea, que le informó de los trabajos para el IV Congreso del Trabajo, que se celebrará en Bruselas, a don Calixto Valverde, al periodista argentino don Angel Rubio, a don Luis Peña, que le habló de la instalación de un taller de películas cinematográficas, invitándole al acto de la inauguración.

Don Alfonso agradeció la deferencia y le comunicó que había firmado el decreto nombrándole director general de Comunicaciones, y el señor Peña agradeció vivamente el honor que se le dispensaba.

Ofreció también sus respetos al monarca el embajador de Alemania.

Recibió don Alfonso en audiencia al presidente del Consejo de Administración del periódico de la Habana «El Mundo», don José Manuel Cobín, acompañado por el representante de aquella república señor Coli.

El señor Cobín, al salir de la regia estancia, mostróse sorprendido por lo enterado que se halla el monarca de los asuntos que afectan a aquel país.

Dijo que don Alfonso le había encargado que expresase su deseo al Gobierno cubano de que no sea relevado nunca el representante señor Coli, por lo mucho que ha trabajado para conseguir el estrechamiento de los lazos que unen a Cuba con España.

El señor La Cierva decía: «Los ataques contra el Gobierno ya han terminado. Ahora todos se dirigirán contra mí. Ahora que los que me atacan, o mueren o se consumen lentamente. Tengo un poder sobrenatural para hacer fracasar a mis enemigos.»

Los periodistas llamaron la atención del señor La Cierva acerca de las censuras que le dirigen los periódicos.

El señor La Cierva les atajó diciendo: «Me ocurre a mí lo del Cura encargado de confesar a un ateo.»

Todos hablan del Cura y nadie se preocupa del penitente.
Los romanistas estaban indignados y decían que aun prescindiendo de sus jefes, darían la batalla.

El señor Alvarez (don Melquiades) ha negado su supuesta entrevista con el presidente y el marqués de Alhucemas.

Los periódicos matutinos, comentando la solución de la crisis, la consideran un gravísimo yerro, porque la prudencia exigía cosa distinta de lo que se ha hecho.

En estos tiempos de indignación nacional contra los malos gobernantes, se ha querido añadir nuevos males.

Entre los jefes de la concentración ha causado penoso efecto la solución de la crisis.

Consideran que la composición del Gobierno es un reto que lanza Sánchez Guerra, y se disponen a recogerlo desde el primer momento.

Suponen que la crisis volverá a producirse esta semana, y la concentración ocupará el Poder.

Esta mañana conferenciaron los señores Gasset y el marqués de Alhucemas, en el domicilio de éste. Ambos se mostraron reservados.

Para la sesión del Congreso Reina gran expectación por la sesión de esta tarde en el Congreso. Desde primeras horas de la mañana se ha formado una enorme cola de público, que a la puerta de la tribuna esperaba el momento de entrar.

Las invitaciones para todas las tribunas han quedado agotadas. Se han tomado precauciones dentro y fuera del edificio.

La nueva Junta del Ateneo La Junta de gobierno del Ateneo ha quedado constituida en la forma siguiente:
Presidente, don Adolfo Alvarez Bonilla.
Vicepresidente primero, señor Marañón.
Vice segundo, señor Zulueta.
Vocal primero, señor Real.
Idem segundo, señor Guerra.
Secretario primero, señor Gómez de la Serna.
Idem segundo, señor Carro.
Idem tercero, señor Noguera.
Depositario, señor Tapiá.
Contador, señor Almaraz.
Bibliotecario, señor Hoyos.

Créese que la Junta dimitirá después de celebrada la anunciada manifestación, a la cual se ha comprometido a asistir.

Los yacimientos de petróleo El decreto publicado hoy acerca de los yacimientos petrolíferos, dispone que los concesionarios o propietarios de terrenos en los cuales se hayan hecho trabajos para el descubrimiento de yacimientos, cuyo coste exceda de medio millón,

El juego en Melilla

Inserta «El Debate» un telegrama de su corresponsal en Tánger.

Llámanse en él la atención sobre el hecho de que, coincidiendo con la ausencia del general Sanjurjo, que ha marchado a la península, se haya recibido en Tánger el material necesario para iniciar el juego en el Casino Español, del que es presidente un jefe de Estado Mayor.

Recuerda a este propósito los grandes daños que el juego ha producido en nuestras posesiones en Marruecos y el gran incremento que ha tomado esta plaga en aquel territorio.

Toma de posesión

A las diez y media de la mañana ha tomado posesión de la cartera de Fomento el señor Rodríguez Viguri.

Los periodistas le felicitaron, ofreciéndole el ministro recibirles todos los días a las doce.

Comentarios políticos

El senador romanista señor Azpeitia pronunció esta tarde en la Cámara un discurso de carácter doctrinal en apoyo del voto particular referente al suplicatorio para procesar al general Berenguer, y luego retirará dicho voto.

Un personaje liberal muy conocido por su perspicacia política, decía esta tarde que, salvada la dificultad de la proposición del señor Cambó, el Gobierno no tropezará con dificultades, y anticipando las vacaciones un poco, cerrará el Parlamento hasta el mes de Marzo.

En los pasillos del Congreso ha habido gran animación, versando los comentarios sobre la crisis y sobre el actual momento político.

El señor La Cierva decía: «Los ataques contra el Gobierno ya han terminado. Ahora todos se dirigirán contra mí. Ahora que los que me atacan, o mueren o se consumen lentamente. Tengo un poder sobrenatural para hacer fracasar a mis enemigos.»

Los periodistas llamaron la atención del señor La Cierva acerca de las censuras que le dirigen los periódicos.

El señor La Cierva les atajó diciendo: «Me ocurre a mí lo del Cura encargado de confesar a un ateo.»

Todos hablan del Cura y nadie se preocupa del penitente.
Los romanistas estaban indignados y decían que aun prescindiendo de sus jefes, darían la batalla.

El señor Alvarez (don Melquiades) ha negado su supuesta entrevista con el presidente y el marqués de Alhucemas.

Los periódicos matutinos, comentando la solución de la crisis, la consideran un gravísimo yerro, porque la prudencia exigía cosa distinta de lo que se ha hecho.

En estos tiempos de indignación nacional contra los malos gobernantes, se ha querido añadir nuevos males.

Entre los jefes de la concentración ha causado penoso efecto la solución de la crisis.

Consideran que la composición del Gobierno es un reto que lanza Sánchez Guerra, y se disponen a recogerlo desde el primer momento.

Suponen que la crisis volverá a producirse esta semana, y la concentración ocupará el Poder.

Esta mañana conferenciaron los señores Gasset y el marqués de Alhucemas, en el domicilio de éste. Ambos se mostraron reservados.

Para la sesión del Congreso Reina gran expectación por la sesión de esta tarde en el Congreso. Desde primeras horas de la mañana se ha formado una enorme cola de público, que a la puerta de la tribuna esperaba el momento de entrar.

Las invitaciones para todas las tribunas han quedado agotadas. Se han tomado precauciones dentro y fuera del edificio.

La nueva Junta del Ateneo La Junta de gobierno del Ateneo ha quedado constituida en la forma siguiente:
Presidente, don Adolfo Alvarez Bonilla.
Vicepresidente primero, señor Marañón.
Vice segundo, señor Zulueta.
Vocal primero, señor Real.
Idem segundo, señor Guerra.
Secretario primero, señor Gómez de la Serna.
Idem segundo, señor Carro.
Idem tercero, señor Noguera.
Depositario, señor Tapiá.
Contador, señor Almaraz.
Bibliotecario, señor Hoyos.

Créese que la Junta dimitirá después de celebrada la anunciada manifestación, a la cual se ha comprometido a asistir.

Los yacimientos de petróleo El decreto publicado hoy acerca de los yacimientos petrolíferos, dispone que los concesionarios o propietarios de terrenos en los cuales se hayan hecho trabajos para el descubrimiento de yacimientos, cuyo coste exceda de medio millón,

lón, solicitará la concesión por un plazo que no podrá exceder de seis años.

La vacante de Cerralbo Ha sido nombrado miembro de la Academia Española, en la vacante del marqués de Cerralbo, el señor conde de las Navas.

Crónica musical

Sociedad Filarmónica El pianista José Iturbi

Evidentemente, José Iturbi, nuestro paisano, es en la actualidad uno de los ases del piano. Ha alcanzado una categoría artística absolutamente eminente, que le hace figurar sin la menor reserva, sin el más leve reparo, en el número seleccionadísimo de los grandes pianistas universales.

Si Valencia aún no lo sabe, puede enterarse: cuenta hoy en el mundo musical, en el de los grandes concertistas de piano, con una representación extraordinaria, de un valor definitivo, rotundo: José Iturbi.

El lunes, en el escenario de Olympia y ante el auditorio de la Filarmónica, lucieron maravillosamente la formidable técnica que posee José Iturbi y sus méritos interpretativos.

Es algo colosal el mecanismo del gran pianista valenciano. Fuerza y agilidad se unen de manera admirable en su ejecución. Y en cuanto a sonoridad y matiz consigue Iturbi, en momentos «apelados», los más deliciosos y sutiles pianos, y en los fragmentos vigorosos, una energía de insuperable brillantez. Y todo ello, y esto hace culminar su arte, del modo más preciso y claro.

La claridad es la virtud que palpita en todas las cualidades diversas del pianista. Nunca en el tocar de Iturbi se interpone la bruma o el escamoteo, como en otros pianistas, de mérito también, pero que resuelven momentos «desesperados», digámoslo así, con sucios fragores amparados por un compasivo pedal.

Interpretó ayer Iturbi la sonata beethoveniana en mi bemol mayor, obra 81, y aquí, además de todas las magnificencias de mecanismo brilló singularmente un sentido expresivo bien de acuerdo con las inspiraciones del autor de «Fidelio». La linda «Humorada», de Rachmaninof, entre dos obras de ejecución formidable—«Islamey», de Balakiref, y «Lesghinka», de Liapunof—, pero de noble e interesante musicalidad, compuso la parte segunda del concierto, y la tercera estuvo dedicada a la música española con «El pelele», de Granados; la linda impresión, de Chavarrí, «El viejo castillo moro», y unas variaciones de Infante—música española que reside en París—sobre el tema andaluz de «El Vito», escritas con una habilidad y una gracia bien conscientes de las sonoridades del piano.

José Iturbi fué calurosamente aplaudido. Fuera de programa interpretó la «Rapsodia húngara», número 2, de Liszt. Dará, para los socios de la Filarmónica, en próxima fecha, otro concierto con el piano gran cola de Gaveau, que por no haber llegado oportunamente a Valencia no pudo ser utilizado en el concierto que reseñamos.

La Bolsa de los Brillantes

Lalana, el admirable joyero, árbitro de la pedrería, acaba de apuntarse un nuevo y difícil éxito en su labor de maestro de elegancias, de favorito de ese arte suntuoso de embellecer el lujo y de enjugar la belleza...

Su magacín, LA BOLSA DE LOS BRILLANTES, abierto en un retiro silencioso del centro urbano, ha sido desde la inauguración buscado y frecuentado por nuestras más lindas mujeres y nuestros más potentados aristócratas de la nobleza, de la Banca...

Lalana sigue siendo el juez insustituible para dirimir todo problema de selección, de originalidad... Su labor de arte, sus modelos incopiables y su gran caudal de piedras y gemas, no pueden ser olvidados por los que una vez siquiera pasaron por su tienda...

Ahora Lalana ha introducido una novísima orientación a su negocio. En LA BOLSA DE LOS BRILLANTES hay, además de un stock considerable de pedrería, una forma inédita de venta.

Lalana ofrece sus piedras a peso. Tantos quilates... a tanto... La piedra se vende aisladamente por su peso, computado exactamente ante el comprador.

Luego, Lalana presenta sus maravillosos estilos de montura, en los que brilla su temperamento incomparable de artista...

Esta escuela de venta, creada por Lalana por primera vez en España, ha tenido una local aceptación entre el público...

Lalana ha realizado fabulosas compras en los primeros mercados del mundo, y atento únicamente a hacer sumas altas ha inventado la venta a peso, de un modo exclusivo y genial.

Además, por poseer grandes cantidades de piedras en condiciones especiales, ha destinado tres días al mes para liquidación de dichas piedras, a precios ventajosísimos...

Esta casa está establecida en la calle de Valde, número 7, a las 10 de la mañana, horas de despacho, de 9 a 1 y de 3 a 5.

Deportes

VALENCIA

Gimnástico y Castellón

Nos comunica la directiva del Gimnástico que las gradas y sillas que se reservaron parte del público del encuentro Gimnástico-Castellón, serán válidas para el mismo partido, que se jugará el viernes, y que las entradas de paseo podrán canjearse el jueves, de siete a nueve, y el viernes, de diez a una, en el bar Miao, y en la «aquilla del campo antes del encuentro».

El tren especial

Por causa de la suspensión de los partidos que debieron celebrarse el domingo en ésta, se aplaza al día 10 del actual el tren especial a Castellón con motivo del encuentro de nuestro Valencia F. C. con el Deportivo de aquella localidad.

A aquellos señores que no conviniera este cambio de fechas, pueden pasar a retirar el importe de sus contraseñas por la secretaría del Valencia F. C., Barcelonina, 7, principal, advirtiéndole a cuantos conviniese dicho cambio, que por la razón debida a esta causa queda aplazada la inscripción hasta el día 8.—La comisión organizadora.

Reserva Gimnástico, 3

Torrente F. C., 1
En el campo del Patronato se jugó un rejido encuentro entre los grupos arriba indicados.

Dió comienzo el partido a las 3'30, en el que los de la tierra de los «granerers» nos alegraron con su juego bonito, pases rápidos y muy bien llevados por los extremos, dejándonos la impresión de que es un equipo que dará algún disgusto. A los pocos momentos de juego consiguen el primer tanto, obra de Peinado.

Esto hizo animar al reserva, consiguiendo un ligero dominio, del cual se aprovechó Peris para hacer el empate. Este mismo jugador marcó el segundo para el reserva, terminando la primera parte sin variar el resultado.

Reanudado el juego, el reserva, con más ánimos, dominó a su contrario, en la que Roig, recogiendo un pase, avanzó veloz por el extremo, pasando al medio, y defensa contrario al llegar frente a la puerta, schootó rápidamente, colándose el balón en la meta del Torrente, siendo ovacionados.

Se distinguieron por los vencedores Martínez, Sanchis y Noguera, y por los vencidos el héroe fué Marín, que jugó estupendamente, y después Sánchez, que fué el mejor bal.

Formaban el equipo vencedor Sendra, Gómez, Sanchis, Iniesta, Martínez, Más, Roig, Arenas, Peris, Noguera y Pechuán.

El referee, bien a ratos y sin ver muchos offside.

GODELLA

C. Deportivo Valencí, 5

Llevantí, F. C., 5

En Godella contendieron en partido amistoso los equipos anotados, faltándole al Deportivo, formado con elementos de la Juventud Sindicalista Cristiana, sus principales jugadores de primeras, que fueron suplidos por su reserva.

La primera parte anduvo con ligero dominio del Llevantí, apuntándose tres goals, dos de ellos de penalti, por uno del Deportivo admirablemente conseguido por Zafrilla al rematar un corner.

En el segundo tiempo se creció el Deportivo logrando asediár a sus contrarios en imponente dominio, estableciendo el empate.

Se castigó al Deportivo con dos penaltys casi consecutivos por manos de Roig que valen dos tantos para el Llevantí.

No por ello decaen los deportivos, que cada momento luchan con más ánimos de conseguir la victoria, a pesar de jugar con la desventaja del árbitro, que, con castigos irrazonados, demuestra su parcialidad para favorecer al Llevantí, lo cual le sirve para que pase inadvertido unas manos en el área fatal.

A los pocos minutos se anota el Deportivo dos goals bien marcados por Escriba e Hijarrubia.

Penalty contra el Llevantí que intencionadamente schota Cruz fuera. Y después de un continuo peloteo termina el encuentro.

Después se alinearon las segundas de ambos equipos, venciendo las del Deportivo por ocho goals a dos.

Nos place advertir al Deportivo, que prosiga con su acertado y continuo entrenamiento, pues creemos nos dará días de gloria para el deporte del balompié.

No obstante ser éste el primer partido que lleva jugado desde su fundación, y con la desventaja que consignamos, en sí constituye un buen conjunto, poseído de una buena y activa animosidad que opinamos es el principal factor para toda empresa tenga el carácter que tenga.

SAGUNTO
F. C. Sagunto, 1—Minerva F. C., 0
Pocos encuentros tan interesantes como el del pasado día 3 ha presenciado el público saguntino. El Minerva F. C. y bien combinados sus buenos jugadores, llevan

un tren admirable que pone en peligro varias veces la puerta de los locales, no consiguiendo ningún goal por la oportuna intervención de Galindo, guardameta del Sagunto. Los saguntinos reaccionan, y la pelota se estaciona en el centro viéndose bonitas jugadas por ambas partes, que son aplaudidas. El primer tiempo termina sin marcar tanto ninguno de los equipos contendientes.

En el segundo tiempo, la línea delantera del F. C. Sagunto, lleva el balón a los dominios de Andrés, y Báguena consigue el único goal de la tarde para el team saguntino.

El equipo local, integrado por Galindo, Peña, Julió, M. Bono, M. Torres, Casanova, Felipe, Báguena, Bellod, Huiset y Carlos, defendió con tesón los colores del Club, distinguiéndose entre todos, Felipe, Huiset, Báguena y Casanova.

De los forasteros, todos muy bien, sobresaliendo el guardameta Andrés y el admirable bal Giner. Arbitró Maniu.

PUERTO DE SAGUNTO

Radica F. C., 0—Sota y Aznar, 2

El pasado domingo se celebró un interesante encuentro entre los equipos arriba mencionados.

El partido transcurrió viéndose bonitas jugadas por ambas partes, consiguiendo el Sota y Aznar apuntarse sus dos tantos en la primera parte del partido. En el segundo tiempo la fortuna no favoreció a los del Radica, ya que a pesar de dominar en casi toda ella no consiguieron marcar tanto alguno. Este presentóse incompleto, notándose la falta de Amadeo y Antón.

Ciclismo

La Sociedad Velo Club celebrará mañana 7 del actual, a las nueve de la noche, junta general extraordinaria para la elección de cargos de la directiva para el año 1923, por lo que ruega a todos sus socios acudir a dicha junta, que tendrá lugar en su domicilio social, Gran Vía, 20 (bar).

Eclesiásticas

«Boletín del Arzobispado»

El número correspondiente al 1.º del actual contiene, entre otros asuntos, la circular del reverendísimo Prelado disponiendo la publicación de la Bula de la Santa Cruzada para el año 1923; otra de la Secretaría de Cámara, anunciando que el día de la fiesta de la Inmaculada dará el señor Arzobispo la Bendición papal a continuación de la solemne Misa Pontifical; la concesión de una indulgencia plenaria para el día de la coronación de la Santísima Virgen de los Desamparados y siete siguientes, y los nuevos estatutos generales por los que se han de regir las comunidades de Beneficiados Coadiutores de este Arzobispado a partir del 1.º de Enero del próximo año.

Señores arquitectos y maestros de obras Las fachadas y paredes exteriores de los edificios, enlucidos con FLOR DE CAL HIDRAULICA MARCA «LA PASTORA» resisten las humedades, lluvias y cambios atmosféricos, sin alterarse, desconcharse ni disgregarse.

Las paredes interiores, enlucidas con la misma cal, retienen por tiempo indefinido las pinturas y papeles del decorado, sin que las alteren las humedades ni variaciones de temperatura.

PRECIO:
Clase superfin, 52'50 pts. tonelada
Clase extra, 45'00 pts. tonelada

Estos precios se entienden sin envases, sobre vagón Ribarroja. Dirigir los pedidos al despacho en Valencia.

SALVADOR PEYRO AZNAR GOBERNADOR VIEJO, 7

Teléfono 977

Sobre la mejor tribuna, la mejor prueba: Mi Hermosura

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

CONDENSED MILK
MILKMAID BRAND

No compre sus zapatos...
sin visitar los grandes almacenes
CASA COGOLLOS - San Vicente, 120
donde encontrará un gran surtido en todas clases y formas, tanto para SEÑORA, como para CABALLERO y NIÑO, a precios muy reducidos

Almorranas Elenorragias
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada San Francisco, 32, Valencia

CAFE MUNICH Jueves próximo, 7
Grandes reformas
Inauguración de los conciertos a cargo del **TRIO MUNICH**
PROFESORES: Enrique Albiach (violín), Bernardino Aguilar (cello), José Plá (piano).

SERVICIO ESMERADO - Teléfono 537

Almorranas Elenorragias
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada San Francisco, 32, Valencia

Almorranas Elenorragias
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada San Francisco, 32, Valencia

Almorranas Elenorragias
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada San Francisco, 32, Valencia

Almorranas Elenorragias
Curación en muy pocos días con la POMADA ANTIHEMORROIDAL VALENTIN PALACIOS. Cesa el dolor a la primera o segunda aplicación.
Venta: Valentín Palacios, Bajada San Francisco, 32, Valencia

Crisis total

El señor Sánchez Guerra después de un violentísimo debate plantea la crisis total Alhucemas, Gobierno

CONGRESO A las 10 de la sesión Comentarios

El aspecto del Congreso era imponente y por los pasillos no se podía dar un paso. Las tribunas estaban llenas de público, incluso la diplomática. Desde primeras horas se hallaban en el Congreso todos los jefes de minoría.

La sesión

Preside la sesión el señor marqués de Arriluce de Ibarra. Las tribunas se hallan repletas. En medio del más absoluto silencio de la Cámara, el señor Sánchez Guerra comienza su discurso, haciendo constar que cumple su palabra de vivir políticamente dentro del Parlamento.

das las secciones la autorización para que se lea en el Salón de Sesiones cualquier proposición, cree que ahora no debe romperse esa práctica ya consuetudinaria. Se ha notado que los amigos del señor Bugallan han brillado por su ausencia en todas las secciones, y esto no ha dejado de comentarse.

La sesión pública

A las cinco y media se reanuda la sesión pública. En el banco azul el presidente del Consejo y los ministros de Hacienda, Justicia y Trabajo. Se da cuenta de la comunicación del conde de Bugallan renunciando al cargo. (Rumores.)

(Largos rumores. Continuadas protestas de las izquierdas.) Cuando a unos ministros se les acusa como se les acusa aquí, están muy cerca de parecer condenados. (Protestas de las izquierdas.) Censura la entrada del señor La Cierva en el Gobierno.

El presidente de la Cámara: Mejor será dar una solución a la propuesta. Va a hacerse la pregunta. (Voces de la mayoría: «No, no».) El presidente de la Cámara: Se hará la propuesta, sin perjuicio de que los oradores sigan explicando su voto.

El señor Cierva dice que en la noche de la crisis le llamó el presidente y le preguntó si le apoyaba. Yo le contesté que en las circunstancias actuales no podía negarme. En vista de eso, el presidente tuvo la bondad de nombrar ministro a mi hermano Isidoro.

Según el señor Villanueva, la presencia de mi hermano en el Gobierno es nociva; es decir, que yo soy tan malo, que irradío el mal hasta en la familia. Pide que si hay responsabilidades se hagan efectivas.

Recuerda que tiene conseguido de sus amigos que dejen paso franco a la acusación. Después añade: «¿Creeis que la opinión no ve lo que pasa? (Voces de las izquierdas: «¡Ya lo creo que lo ve!».)

El señor Cierva: ¿Creeis que puede jugarse con el honor de los ministros impunemente? (Voces: «¡Y quién juega con las vidas de Annual!»)

El señor Cierva: De la noche a la mañana cambia de opinión el señor Cambó y acusa a todos. Y es que Cambó tiene alguna combinación para dar al traste con todos los organismos políticos de España. Su señoría carece de derecho para hacer eso.

Se produce el primer escándalo La proposición de Cambó—añade—ha originado la dimisión del conde de Bugallan. Yo puedo redactar otra en contra de su señoría. ¿Es que no recuerda su señoría que como ministro hizo propuestas respecto al Banco de Barcelona? (Estas palabras producen un escándalo enorme.)

El señor Cierva: No hay cuestión de delicadeza cuando la acusación es injusta. El señor Armiñán: El palacio del hielo.

El señor Cierva: Si hubiese estado sentado en el banco azul, la proposición del señor Cambó no me hubiera impedido continuar, porque por este sistema es imposible la vida de los Gobiernos. ¿Qué queréis conseguir?—pregunta.

Termina diciendo que la Cámara no debe admitir la dimisión del conde de Bugallan. El señor Cambó: Nosotros somos partidarios de la proposición del señor Villanueva, esto es, que mañana, cuando la Cámara se pronuncie sobre su propuesta, se podrá prejuzgar la renuncia de Bugallan.

El señor Rodés: La contestación de su señoría que dió el pasado jueves acerca de la pregunta sobre las responsabilidades ha motivado la crisis. Creo que el Congreso puede y debe acusar, porque hay motivos para ello. (Grandes rumores.)

El señor Rodés: No se puede enjuiciar sobre el fondo, pues ello es contraer gravísimo compromiso. El señor Rodés: No olvide su señoría que dijo que había motivos para acusar.

El señor Domínguez Pascual: He de reconocer el error en que he incurrido creyendo que la Cámara aceptaría mi propuesta. No creo que haya molestia personal que se oponga a lo pedido por mí. Y por ello pido que no se vote la renuncia presentada.

El señor Villanueva: ¿Es que nos cree su señoría capaces de realizar un juego? El señor Lazaga: Sí; esto es hacer un juego político de esa renuncia. El señor Villanueva: Nosotros no nos prestamos a ese juego, que sólo pretenden conseguir todas las impunidades. Yo entiendo, como el señor Maura, que las acusaciones hay que llevarlas ante el Senado, pues esa es la doctrina de todos los publicistas.

instituciones, para el Gobierno y para don Alfonso. Los diputados, subidos en los escaños, chillan, patalean y lanzan hasta juramentos. De pronto, el señor Cambó abandona su escaño y se dirige hacia el señor Cierva. Este y sus amigos salen al paso con los bastones levantados.

El señor Cambó y otros regionalistas, al ver los bastones, cambian de dirección y se marchan. Los mauristas se pusieron por medio para evitar agresiones. Los izquierdistas gritan: «¡A él, a él!» Y otros: «¡Duro con Cambó, para que se sepa lo del Banco de Barcelona.»

El escándalo en este momento es epopéico. Las tribunas intervienen y los ujieres las desalojan. Algunas señoras gritan: «¡Farsantes; que estáis perdiendo a España. Todos iguales. Y nuestros hijos, en África.»

El momento es de una emoción sin par. Los diputados, ante la actitud de las tribunas, guardan silencio. Entre los gritos que salían de las tribunas hubo algunos de «¡Viva la República! ¡Viva la República! ¡Malos españoles!»

Las imprecaciones a los socialistas eran enormes. Les llamaban cobardes, bandidos, ladrones. En las tribunas se registraron algunos síncope. Los ocupantes de dichas tribunas dialogan con los diputados.

Cuando las tribunas quedan vacías, aún dura en el homicidio el escándalo, que termina cuando se apagan las luces. En los pasillos Continúa el escándalo y los gritos

Cuando terminó la sesión del Congreso, salieron los diputados a los pasillos, y allí siguieron escandalizando los de la extrema izquierda, repitiendo a voz en grito los vivas y mueras proferidos en el Salón de Sesiones al levantarse la sesión.

El señor Maura salió primero, densamente pálido, rodeado de algunos amigos, y se dirigió seguidamente a la puerta, marchando a su domicilio. El señor Cierva también dejó el Salón de Sesiones acompañado de numerosos amigos, presa de visible agitación; pero se mantuvo largo rato escuchando los gritos que en el otro extremo del pasillo central daban algunos diputados, y comentando con sus íntimos los detalles de la sesión.

Al preguntarse por qué propuso que se acordara que la Cámara no aceptara la dimisión de Bugallan, dijo el señor Cierva: «¡Pero si anoche me dijo Sánchez Guerra que estaban conformes en ello todos los jefes de las minorías!»

En todos los grupos que se formaron no se oían otras voces que las de: «(Esto es una vergüenza. ¡Qué espectáculo más denigrante!») El señor Lerroux, que permanecía entre varios amigos que comentaban también duramente lo ocurrido, dijo a preguntas de un amigo: «(Ha llegado su hora, la de sus grandes deberes y sus grandes responsabilidades.)

El espectáculo de hoy ha reflejado el ambiente reinante y ha patetizado la podredumbre colectiva de este Parlamento. Yo me he mostrado equánime y sigo libre de todo apasionamiento.»

Incidentes personales Puntapiés y revólvers Alhucemas es llamado a Palacio

En los pasillos se registraron varios incidentes personales. Un diputado, hijo del conde de Astarac, dió al ex diputado señor Cánovas Cervantes una fuerte patada porque insultaba al señor La Cierva.

Indalecio Prieto tuvo una discusión con un diputado, y como éste intentara agredirle, el diputado socialista sacó una pistola. Los ministros salieron del Congreso verdaderamente huidos en medio del escándalo, confusión y gritos, que eran ensordecedores.

El señor Sánchez Guerra marchó a Palacio, y los jefes liberales se reunieron en el despacho de secretarías. Durante la reunión, el marqués de Alhucemas recibió un aviso de la Mayoría de Palacio.

Terminada la reunión, el marqués de Alhucemas facilitó la siguiente referencia: Hemos estudiado la situación y hemos convenido por unanimidad en que se forme un Gobierno que tenga mayoría, para que se pueda liquidar la cuestión de las responsabilidades.

Esta referencia fué ampliada por los asistentes. El conde de Romanones dijo que los liberales no podían venir ahora porque sería dar pábulo a los que creen que escalan el Poder sobre cien mil cadáveres. Melquiades Alvarez dijo que debían venir los conservadores. Claro está que si esto no fuera posible daría como resultado la fatal venida de los liberales.

El señor Gasset dijo que es preciso que venga un Gobierno que

deje libre el camino de las responsabilidades y que liquide todo esto. Sánchez Guerra a Palacio

A las siete llegó a Palacio el señor Sánchez Guerra, no habiendo ningún reporter a la entrada. La entrevista con don Alfonso fué breve.

Al salir manifestó a los periodistas: Solo puedo recordarle la conocida poesía del escritor francés cuya traducción viene a decir: «La rosa sólo vive el espacio de una mañana.»

Ya no soy presidente. He dicho a don Alfonso los fundamentos de la dimisión irrevocable. Y ahora me voy a dormir y procurar curarme el catarro, que creía podía haber curado en el Congreso.

Yo, señores, no podía consentir que se intentara poner trabas a la votación propuesta por las Mesas. Ya dije al comenzar el debate: Aquí en el banco azul sólo estaré con dignidad.

Lo único que me congratula es que tanto la primera como la segunda crisis son las más parlamentarias ocurridas antiparlamentariamente. Dijo también que viviría y moriría en el Parlamento.

Digo esto porque soy partidario de que el Gobierno que me suceda siga con las actuales Cortes. Añadió que no podía consentir que siguieran en su posición ciertos elementos contra el Gobierno.

Cuando unos gritaban que continuara el debate, y otros que acabara, yo accedí a que continuara porque tenía en la mano el recurso de acabar como lo he hecho. ¿Y qué va a pasar ahora?—se le preguntó.—¿Habrá muchas consultas?—No; la tramitación de esta crisis será brevísima.

Er seguida vendrá un alto personal. ¿El conde de Romanones?—No—contestó—. Será Alhucemas. Acto seguido subió al coche, marchando a su domicilio. A qué fué Alhucemas a Palacio

A las ocho de la noche llegó el marqués de Alhucemas a Palacio. Habló con los periodistas, manifestándoles que había sido llamado urgentemente. A las nueve salió de Palacio, manifestando lo siguiente:—Aconsejé a don Alfonso que debían seguir viviendo las actuales Cortes, para que en el Congreso se resolviera la cuestión de las responsabilidades, y en el Senado las responsabilidades también, para derivar el suplicatorio de Berenguer.

Hablé de las cosas del día. En vista de sus manifestaciones, le he dicho que intentaré una concentración liberal, entrando en ella Romanones. Mañana volveré a Palacio a darle la contestación. Sanjurjo conferencia con Berenguer

Esta tarde estuvo en el Senado el general Sanjurjo, conferenciando extensamente con el señor Berenguer. Los periodistas interrogaron al primero, manifestando que venía al Senado para saludar y estrechar la mano a su antiguo jefe.

La intervención de Berenguer, acertadísima Al terminar la sesión del Senado se comentó favorablemente la breve intervención de Berenguer en el debate.

Hasta los liberales que habla en el Salón reconocieron que ha sido un acierto enorme. El señor Goicoechea decía que la intervención de Berenguer ha sido un acierto completo.

Añadió que había convenido con el presidente que mañana saliera el debate con la discusión del voto particular, interviniendo ampliamente para exponer sus propios motivos que son los expuestos ya por el señor Roig y Bergadá. Alhucemas y Weyler

El marqués de Alhucemas se entrevistó con el general Weyler. Este quedó citado para la reunión que celebrarán mañana para cambiar impresiones. Parte oficial de Marruecos

El alto comisario comunica que no ocurre novedad en ninguno de nuestros territorios. El señor García Prieto se encarga de formar Gobierno

Se reunirán los concentrados ¿Aceptarán el poder los liberales? Desde Palacio se dirigió el marqués de Alhucemas a su domicilio, donde manifestó que recibió el encargo de formar Gobierno. En seguida llamó a los jefes de la concentración, que acudieron a los pocos momentos. En dicha reunión se acordó que Alhucemas proponga a don Alfonso que para asumir el Poder tiene que resolverse mañana la cuestión de las responsabilidades. Durante la noche han seguido los círculos políticos animadísimo, co-

mentándose con gran apasionamiento la escandalosa sesión del Congreso, los lamentables incidentes surgidos en los pasillos y el planteamiento de la crisis total.

La situación política aparece durante la noche bastante confusa. Era creencia general que los liberales no pueden encargarse del Poder después de la reunión de esta tarde y de las declaraciones de Romanones, Melquiades Alvarez y Gasset.

Desde luego, Alhucemas reunirá mañana antes de las doce a los jefes de la concentración para darles cuenta de las gestiones realizadas cerca de Romanones, para convencerle que apoye al Gobierno de los concentrados.

Se sabe que Alhucemas confiere esta noche con el conde de Romanones, quien le ha manifestado que no apoyará ningún Gobierno liberal ni conservador que no se presente inmediatamente en el Parlamento, y como y como los concentrados no han resuelto si se presentarán o no al Parlamento, de los acuerdos que se tomen en la reunión de mañana depende la solución de la crisis.

Se sabe también que Romanones no dará ningún ministro y su apoyo se circunscribirá a la cuestión de exigir las responsabilidades. Se ha comentado la decisión de Romanones y la indecisión de Alhucemas respecto a la presentación del Gobierno liberal en el Parlamento.

Se dice que entre los concentrados no hay unanimidad al apreciar la cuestión, y que es casi seguro que mañana no acepten la formación del Gobierno, a pesar de reconocerse que llevan muchos años separados del Poder y que teniendo en sus manos difícilmente lo soltarán.

En el caso de que no aceptaran, es posible que se intente convenir al conde de Romanones, y si éste también fallara, que se designe al señor Bergamín para presidir un Gobierno conservador, pues en este personaje se da la circunstancia de que es el único prohombre conservador que no está encartado en las responsabilidades. La proposición del señor Cambó

La proposición del señor Cambó presentada al Congreso en nombre de la minoría regionalista dice así: «Los diputados que suscriben, de acuerdo con lo que dispone el artículo 211 del reglamento del Congreso y para que se dé la tramitación prevista en el artículo 19, tienen el honor de proponer lo siguiente: Nombrada la comisión de señores diputados con el encargo de estudiar el expediente instruido con el fin de depurar las responsabilidades producidas o que se deriven de los acontecimientos ocurridos en la Comandancia de Melilla en los meses de Julio y Agosto de 1921, se ha dado el caso de que por esa misma minoría se ha dictaminado en pro de la irresponsabilidad, mientras que la mayoría formula ocho cargos concretos graves para el Gobierno que actuaba durante aquellos sucesos, y específicamente para los que desempeñaban las carteras de Estado y Guerra.

En su consecuencia, los diputados que suscriben opinan que deben depurarse los hechos que se consignan en el expediente, de los cuales se deduce responsabilidad grave, debiendo ejercitar el Congreso la facultad de formular la acusación para que el Senado dicte la sentencia. Por ello, los diputados que suscriben proponen lo siguiente: Primero. El Congreso, ejerciendo la facultad que determina el artículo 43, formulará la correspondiente acusación ante el Senado contra los señores Allendesalazar, vizconde de Eza y marqués de Lema, a fin de que se depuren las responsabilidades que se desprenden de los ocho cargos formulados en el voto particular del señor Alvarado, dando extensión a esta acusación a los demás ministros que formaban aquel Gobierno.

Sánchez Guerra no apoyará a otro Gobierno conservador A última hora de la noche se ha sabido que el presidente del Consejo advirtió a don Alfonso que él, como jefe del partido conservador, no apoyaría ninguna situación conservadora.

La efervescencia continúa, esperándose con gran emoción el día de mañana. Esta madrugada los periodistas se dirigieron al Ministerio de la Gobernación; pero no encontraron a nadie. Huelga general en Vigo

Vigo.—Hoy ha comenzado el paro general. Se organizó una manifestación pacífica. En la plaza de la Constitución, algunos comerciantes se negaron a cerrar, siendo apedreados los establecimientos.

Con motivo Ministerio que tan efímera queda el día de Madrid, las palabras pronunciadas por Sánchez Guerra en la sesión de la Cámara de 18 de Marzo de «Y nosotros, en otro alguno, beres patrióticos, mos lecciones podremos recibir cuando tratábamos un viaje fal, con apote que iba por el vió sin triunfo

Año XI Nac El ma deres Ha ¿Quién qu Ha ocurrido ciabanos. La opinión tole puesta tole aplazamiento e responsabilid nacional hace miento de las a quiera que hay ellas ha de hasta que toda expediente Pici resuelts. A los liberal mando, les ha tablemente la el Poder, y reu mente lo habia blicos mimes esperaban que Guerra se lo en de plata, cuan calvario de las gran catástrofe ya completamen ble. La vida tiene aquí que la con que otras veces bida como valios neral regocio hoy a las manos ontración como castigos y es ac y tristezas. Y no puede se tuación del maro Por eso no es y conservadores con el Poder, e están haciendo, legramas que ll Sánchez Guerra mala partida, y ra su candidez rival el señor C a la vez a la de enemigo de en der su discuti casa, y para es batiante que n Gobierno conse Esta declara mo de providen liberales para que en Palacio jar al Poder moción de los cor despocho del se ha rechazado una solución e pues de los greso. Día de cába existe combi do patrocinado los mentideros que tomó más bierno Maura-P Pero es lo c dicho y soñado marqués de Al nor las circun que apuechar vir en el esclav manones y men one le son ad trar al fin su d sólo alcanzar el éxito y la defa la infaturo de Como en Esp no parece habe solni que ha d ría y corrupción de un noma tomatógrafo d nales. Con recue Con motivo Ministerio que tan efímera queda el día de Madrid, las palabras pronunciadas por Sánchez Guerra en la sesión de la Cámara de 18 de Marzo de «Y nosotros, en otro alguno, beres patrióticos, mos lecciones podremos recibir cuando tratábamos un viaje fal, con apote que iba por el vió sin triunfo